

## LEMBAR PERSEMBAHAN

Sesungguhnya, ALLAH telah mendengar, Ia telah memperhatikan doa yang kuucapkan. Terpujilah ALLAH yang tidak menolak doaku dan tidak menjauhkan kasih setia-Nya dari padaku.  
(Mazmur 66:19-20)

*Syukur bagi-Mu Allah di tempat yang mahatinggi, kasih setia dan karunia-Mu tidak pernah berkesudahan. Terima kasih atas segala berkat yang telah Engkau limpahkan padaku hingga akhirnya aku dapat menyelesaikan studi dan skripsi ini.*

*Terima kasih untuk kedua orang tuaku tercinta, papa S. Siringoringo (†) yang selalu ada di hatiku dan memberikan semangat dalam hidupku dan mama R. br. Manullang yang selalu berjuang untukku dan kami semua. Jerih payah dan semangatmu yang tak kenal lelah, tak dapat kubalas dengan apapun juga mama. Terima kasih atas segala kasih sayang dan semua pengorbananmu mamaku, yang tak dapat aku ungkapkan dengan kata-kata.*

*Abangku Febry Wanson Siringoringo, kakakku Dewi Yunitasari Siringoringo serta adik-adikku Musawebby Fourputra Siringoringo dan Lukas Anggyputra Siringoringo, sebagai abang, kakak, dan adik-adik yang paling berharga dalam hidupku dan mendorong aku untuk menjadi adik sekaligus kakak yang baik. Terima kasih atas kasih sayang, doa, dan dukungan kalian semua sehingga aku dapat sampai pada saat ini.*

*Juandi Silalahi, terima kasih atas segala bantuan, pengertian dan kasih sayang untukku. Kesabaran dan perhatianmu mendampingiku selama ini membuatku semakin semangat memperjuangkan gelar ini. Semoga Tuhan selalu memberikan rencana yang baik bagi kita untuk ke depannya.*

*Yessika Pramita Tambunan, Agnes Agustina Purba, Maria Claudia Silalahi, dan Banilameywati Marbun selaku anggota Fiveser. Roy Adi Putra Manalu, Firman Andreas Sijabat serta semua teman-teman Pendidikan Matematika Reguler B angkatan 2012 yang tidak bisa aku sebutkan satu per satu. Terima kasih untuk semua kebersamaan yang tak mungkin terlupakan ini. Semoga sukses untuk kita semua. Tetap semangat ya!*

*Teman-teman se-PS dan seperjuanganku Winda Riati, Iko Mustafa Boangmanalu, Khairul Sipahutar, dan M. Rahmatsyah Putra, begitu banyak suka dan duka yang kita alami saat menyusun skripsi. Semoga segala cita-cita kita dapat tercapai. Sukses ya. See you ^\_^*

*Heripeniopa Nahampun, Yolanda Sinaga, Novita Sihombing dan sahabat-sahabat IMDA lainnya yang selalu memberikan dukungan dan motivasi kepadaku. Terima kasih sahabat-sahabatku. Semakin kompak ya IMDA..*

Tuhan adalah kekuatanku dan perisaiku; kepada-Nya hatiku percaya. Aku tertolong sebab itu beria-ria hatiku dan dengan nyanyian aku bersyukur kepada-Nya.  
(Mazmur 28:7)